

Bourdon

ensemble entre 11h et 11h30. Les personnes disponibles peuvent participer à l'étape de Notre-Dame du Laus à Gap. Départ du Laus à 8h et marche soutenue avec Georgette Sarrazin et les "Amis haut-alpins de Compostelle". Le bourdon arrive de Montgenèvre par étapes, porté par des pèlerins qui se relaient jusqu'à Compostelle.

FOURRIÈRE MUNICIPALE

De nouveaux pensionnaires

■ La fourrière municipale de Gap a recueilli deux nouveaux pensionnaires. Le premier, une femelle noire et feu, croisée berger, a été trouvée le 29 juin, à Gap. Ce chiot, qui a entre deux à trois mois, a été trouvé blessée. Une femelle croisée berger allemand, assez âgée, a été

trouvée le 30 juin dernier, dans la commune de Tallard. Elle portait un collier en fer. Renseignements : service communal hygiène et santé
Rue des Trois Frères Dorche
05000 Gap
Tél : 04 92 53 22 71.

LONG RIDE

www.western-boutique.com

www.equitation-boutique.com



Vente par correspondance

21 rue du Mazel
05000 GAP

Tel./fax : 04.92.46.96.87
Port. : 06.15.67.91.53

056210802

4^e RCh Journée des entreprises pour favoriser l'embauche des ex-militaires

L'armée cherche des débouchés



Hier, le 4^e RCh accueillait des sociétés du Gapençais pour améliorer le recrutement local des soldats qui reviennent à la vie civile. Photo VIRGILE

Parce qu'il est attentif au devenir de ses personnels, le 4^e régiment de chasseurs soigne ses relations avec les entreprises. Hier, le 4^e RCh accueillait au quartier général Guillaume des sociétés du Gapençais. Objectif : améliorer le recrutement local des soldats qui reviennent à la vie civile, mais aussi celui des conjoints.

Pas forcément évident de trouver un emploi quand on quitte l'armée. D'abord parce que l'institution est un "cocon" qui protège le militaire pour qu'il se consacre entièrement à sa mission. « Quand il sort, il ne sait pas forcément qu'il doit s'inscrire à la sécurité sociale » résume le lieutenant Aragon, juriste du régiment. Et après son passage dans l'armée, il ne sait pas forcément se vendre à un em-

ployeur.

« On est tellement encadré que quand on repart, il y a des notions qu'on n'a pas » confirme Christophe Orjubin. Pour des raisons familiales, ce sous-officier de carrière a quitté le 4^e RCh il y a trois ans et demi, après 20 ans dans l'armée. Il a alors reçu l'appui de la cellule de reconversion interne, aujourd'hui appelée antenne défense mobilité. « Ça s'est très bien passé, ils m'ont aidé à déterminer mes compétences et à préparer mon CV. » Un travail qui a abouti à une embauche à l'ADMR.

Venue des Hautes-Pyrénées pour suivre son compagnon sous-officier du 4^e RCh, Muriel Fayat a voulu reprendre le travail après son congé parental. Sans l'antenne mobilité défense - le major Armand qui "coache" les candidats ; l'adjudant-chef Rucke-

busch, chargé des relations avec les entreprises -, elle n'aurait « peut-être pas eu » des contacts avec deux entreprises, qui ont abouti à un contrat dans une mutuelle gapençaise. « La difficulté en tant qu'épouse de militaire, c'est que les gens pensent qu'il va être muté, remarque Muriel Fayat. Un militaire du rang peut faire toute sa carrière sur Gap, et pour les sous-officiers, les mutations c'est tous les 7 ans. »

Bon pour le régiment, bon pour le Gapençais ?

Autre idée reçue : les militaires ne sont toute leur vie, multiples avantages à la clef. Dans la réalité, 70 % d'entre eux sont en CDD. Et une centaine de personnels quittent le 4^e RCh tous les ans, dont un bon tiers veut travailler à Gap.

Le régiment s'est donc em-

ployé à démontrer la valeur humaine et professionnelle de ses éléments. Bâtiment, cuisine, santé, secrétariat, mécanique... les métiers sont multiples au sein de l'armée, et la formation continue.

Le chef de corps, le colonel Thibault de Brébisson, a, lui, insisté sur le fait qu'en embauchant des ex-militaires ou des conjoints, les entreprises contribuent à pérenniser le 4^e RCh. Ce qui a du bon pour tout le monde, selon lui, puisque le régiment pèse 28 millions d'euros de masse salariale et 600 enfants inscrits dans les écoles du Gapençais.

N.M.

POUR EN SAVOIR PLUS

Depuis 2007, 122 militaires et 40 conjoints ont trouvé un emploi. 90 % de ces militaires ont bénéficié d'un accompagnement et les 3/4 d'un congé reconversion.

SOLIDARITÉ Une décision prise par le siège national, des bénévoles consternés

La société de Saint-Vincent-de-Paul cesse ses activités

L'antenne gapençaise de la société de Saint-Vincent-de-Paul, dont les locaux sont situés rue du Commerce, a cessé ses activités hier. Au grand désarroi de la trentaine de bénévoles qui oeuvrent depuis de si longues années en faveur des personnes les plus démunies de Gap et du département.

Cette décision, prise par le siège national de Saint-Vincent-de-Paul, est tombée il y a quelques jours comme un couperet. Les bénévoles sont consternés, abasourdis, anéantis. Ils ne comprennent pas cette injonction arbitraire, d'autant que les comptes sont équilibrés, la structure s'autofinancant grâce aux subventions obtenues et aux ventes réalisées.

La raison invoquée pour la fermeture est d'ordre philoso-

phique, le vestiaire, le matériel, ne correspondent pas aux valeurs prônées par la Conférence. « On nous parle de commerce, alors que notre action est entièrement tournée vers la solidarité ! Les besoins sur le terrain sont très importants, et sans cesse en augmentation. Chaque semaine, plus de 150 colis sont distribués à de nombreuses familles dans le besoin. De même que plus de 300 kilos de vêtements sont vendus tous les sept jours. Que vont devenir toutes les personnes dont nous nous occupons ? ».

Le désarroi se lit d'ailleurs sur le visage des personnes de tous âges qui fréquentent le local et qui, à l'instar des bénévoles qui les soutiennent au quotidien, se trouvent brusquement privées d'une aide qui leur est pourtant es-



L'antenne gapençaise de la société de Saint-Vincent-de-Paul, dont les locaux sont situés rue du Commerce, a cessé ses activités hier.

AGENDA

AUJOURD'HUI

■ Espace animation nature
Au domaine de Charance, de 14 heures à 17 heures, un thème par après-midi : course d'orientation, la lavande, les arbres, "les insectes, amis ou ennemis ?".

■ Marché bio

Avenue Jean-Jaurès (quartier Saint-Roch), de 15 heures à 19 heures.

■ Vide-grenier

à La Romettine

Inscriptions au local des Restos du coeur, 26 rue de Valserrès. Tél. 04 92 56 26 49.

■ Inscriptions au

centre artistique Impulse

Jusqu'au 9 juillet, du mardi au vendredi, de 9 heures à 12 heures et de 14 heures à 19 heures, 16 rue du Centre. Rens. 04 92 52 27 56.

DEMAIN

■ Sortie écologie-faune

De 9 heures à 17 heures, gestion des populations de grande faune accompagnée par Nicolas Jean, biologiste. Inscriptions GSA 05, tél. 04 92 52 49 05.

■ Pop music

Samedi 3 juillet, IAP, à 20h30, concert Pop music avec Denis Jones et Melc. Tél. 04 92 52 49 05.

À VENIR

■ Greta des pays haut-alpins

Réunion d'information ouverte à tous sur le CAP AEM (agent d'entreposage et de messagerie), mardi 6 juillet, à 14h30, dans ses locaux, place de Verdun. Cette formation s'adresse à toute personne (demandeurs d'emploi, salariés, jeunes) qui souhaitent obtenir une qualification dans le métier de la logistique.

UTILE

■ Le Dauphiné libéré

1 avenue Jean-Jaurès
Tél. 04 92 51 21 46
Courriel: centre.gap@ledauphine.com

■ Samu

Composer le 15.

■ Maternité

Tél. 04 92 40 61 39.

■ Maison médicale

Ouverture de 14h à minuit
3 rue Mauricé-Garnier.
Tél. 04 92 52 28 15.

■ Dentiste de garde

Tél. 04 92 51 94 94.